

Juró nueva integrante del Consejo de la Magistratura

Categoría: Noticias

Publicado: Lunes, 28 Marzo 2022 10:45

La abogada Vanina Graciela Ecurra juró como nueva integrante del Consejo de la Magistratura de la provincia, en representación del Consejo Profesional de la Abogacía.

La nueva consejera fue designada delegada titular del Consejo Profesional de la Abogacía ante la entidad colegiada de jerarquía constitucional, y reemplaza en sus funciones a la doctora Carmen Edith Notario.



El acto se llevó a cabo a través de la plataforma de videoconferencia zoom y tuvo lugar el pasado viernes a las 11 horas en el salón de acuerdos del Superior Tribunal de Justicia de la provincia.

El presidente del STJ, Ricardo Alberto Cabrera tomó el juramento de estilo a la flamante consejera, en presencia de los ministros Ariel Gustavo Coll y Eduardo Manuel Hang, presentes en la ceremonia, en tanto las consejeras Stella Zabala de Copes e Inés Beatríz Lotto de Vecchietti, fiscal de Estado y diputada provincial respectivamente, también participaron del acto de manera virtual desde sus correspondientes despachos.

Como delegado suplente del Consejo Profesional de la Abogacía fue reelecto el abogado

Juró nueva integrante del Consejo de la Magistratura

Categoría: Noticias

Publicado: Lunes, 28 Marzo 2022 10:45

Rodolfo Javier Gorvein, razón por la cual no fue necesario recibirle nuevo juramento.

El Consejo Profesional de la Abogacía renovó sus autoridades hace pocos días, resultando electo como presidente Horacio Gustavo Ceferino Gorleri y vicepresidente Sandra Graciela Baez, los que juntos con el resto de los integrantes de la comisión directiva fueron proclamados el pasado día 17 del mes en curso.